

5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 27 de mayo, en cumplimiento al artículo 15 de la Ley de la Universidad Tecnológica de Parral, **rindió protesta el recién conformado Patronato de la Universidad Tecnológica de Parral**, integrado por distinguidos hombres y mujeres que han contribuido de manera altruista al apoyo social y humano en la comunidad de Parral, quienes fueron convocados a invitación de la Gobernadora del Estado, María Eugenia Campos Galván. La UTP agradece a los ahora miembros del Patronato por con su tiempo y disposición para formar parte de él, además de ser el primer Patronato instalado en la Historia de la Universidad.





5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 29 de mayo la UTP fue sede del **Concurso Regional de las Convivencias Académicas, Culturales y Cívicas de la Supervisión de la Zona 84** de nivel medio superior. Participaron la preparatoria Ramón López Velarde, el Instituto las Américas y el Instituto Cervantes en las ramas de Informática, Matemáticas 3 y Matemáticas 5. Los ganadores de cada categoría pasaron al Concurso Estatal que se celebrará en Creel en el mes de junio.



El pasado 25 de mayo la Rectora, Betty Chávez, **representó a la gobernadora del Estado María Eugenia Campos Galván** en la Ceremonia de Graduación de Preparatoria, Maestría y Doctorado del **Centro de posgrado y capacitación Mundo Nuevo**.



5.10 GESTIÓN ACADÉMICA



El pasado 29 de mayo a través de correo electrónico la casa certificadora ARMS de México emitió el dictamen fue favorable, por lo que se mantiene la certificación del Sistema de Gestión implementado en la UTP, dado que, se ha demostrado un control adecuado de éste, así como el cumplimiento de los requisitos de la norma NMX-CC-9001-IMNC 2015 / ISO 9001:2015, leyes y reglamentos aplicables. El comité de Certificación de ARMS felicitó a la UTP por este importante logro.



Dictamen de Mantenimiento
Código: FO-DG-73

Mantenimiento de la Certificación

San Antonio, Texas a 09 de abril de 2024
Asunto: UTP S 240320

Estimado: Mtro. Blas Miguel Castillo Valles
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PARRAL

PRESENTE

En seguimiento al proceso de vigilancia de la certificación, así mismo, con número de referencia UTP S 240320 ECH S 240313, me permito informar lo siguiente:

Con base en el resultado de la evaluación remota que tuvo lugar el día 20, 21 y 22 de marzo de 2024, en apego al procedimiento de operación de servicios vigente, el informe de la auditoría fue presentado para su dictamen durante la reunión del comité de certificación del día 09 de abril de 2024.

El comité de certificación dictaminó lo siguiente:

"Dictamen **favorable**, toda vez que se evidenció el cumplimiento de su sistema de gestión durante la evaluación remota el día 20, 21 y 22 de marzo 2024, se mantiene la certificación en la norma NMX-CC-9001-IMNC 2015 / ISO 9001:2015 e ISO 21001:2018, leyes y reglamentos aplicables.

Le solicito envíe acuse de recibo del presente documento, que servirá como evidencia de que usted está debidamente informado del avance de su trámite.

Atentamente

Martín Mancilla
Director Técnico
American Registrar of Management Systems

Del 16 al 18 de mayo estudiantes de la carrera de Administración participan en el **XXI Congreso de Administración, Contaduría, Mercadotecnia, Gestión Empresarial y Negocios** en Huatulco, Oaxaca.

35 jóvenes de la carrera de Gestión de Negocios y Proyectos, tanto de TSU como de Licenciatura, de la UT Parral y de la UARB, interactuaron en talleres de liderazgo, negociación, emprendimiento, marketing e inteligencia emocional como herramientas para las nuevas generaciones.





5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 17 de mayo, la rectora Betty Chávez participó en la **reunión plenaria encabezada por la Secretaría de Educación y Deporte y la Dirección General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas.**

El objetivo central analizar el nuevo modelo educativo de las Universidades Tecnológicas y Politécnicas, en donde estuvieron presentes la Mtra. Marlenne Johvana Mendoza González Directora General de las UTyP y el Secretario de Educación y Deporte Lic. Francisco Hugo Gutiérrez Dávila.



El pasado 02 de mayo, dio **arranque** con bastante entusiasmo el **cuatrimestre mayo – agosto 2024**, con la misión en conjunta de formar profesionistas competitivos.





5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 07 de mayo, para consolidar la oferta educativa de manera congruente, clara y efectiva, docentes de Parral y de la UARB, recibieron una **capacitación sobre las directrices del Nuevo Modelo Educativo**. El propósito es formalizar y documentar la instrumentación de los nuevos planes y programas de estudio a partir del cuatrimestre septiembre-diciembre 2024.



Del 29 de abril al 03 de mayo de 2024, se llevó a cabo la **jornada de actualización docente** en la Universidad Tecnológica de Parral, con el objetivo de complementar la formación de quienes están frente a grupo en cada una de las áreas correspondientes, para que mejoren o adquieran competencias deseables definidas por el programa académico vigente.





5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 06 de mayo, la UTP fue sede de la reunión de seguimiento a las propuestas del Pacto por el Desarrollo y la Prosperidad que organizaron CODER y CODECH. El diagnóstico municipal del que surgieron los proyectos e iniciativas, serán presentados al próximo gobierno municipal.



El pasado 03 de mayo, la rectora Betty Chávez representó a la UTP en la **Primera Reunión Ordinaria 2024 del Pleno de la Comisión Estatal para la Planeación de la Educación Superior (Coepes)** en la Secretaría de Educación y Deporte donde se analizaron acciones para la mejora continua en beneficio de miles de estudiantes de universidades autónomas, tecnológicas y politécnicas locales públicas y privadas.





5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 29 de abril, como conclusión del cuatrimestre enero-abril 2024, estudiantes de Ing. Industrial de Estadías Profesionales presentaron los **resultados finales de los proyectos desarrollados durante su estancia** en el sector productivo, con lo que acreditaron sus estudios de Ingeniería Industrial.



También el pasado 26 de abril, estudiantes de la Licenciatura en Gestión de Negocios y Proyectos organizaron un **coloquio para exponer sus proyectos finales de Estadías Profesionales**. Este es el último paso para convertirse en licenciados.



5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 22 de abril, se llevó a cabo la **Expo-Integradora** con una presentación de casi 80 proyectos. Motivo de orgullo por la amplia demostración de **creatividad e innovación de los estudiantes**, bajo la asesoría de sus docentes. Agradecemos a empresarios que nos acompañaron y atestiguaron el alto nivel académico con el que cuentan los alumnos y que les ayuda en la introducción al sector productivo y a ejercer su futura profesión.





5.10 GESTIÓN ACADÉMICA

El pasado 22 de abril, la rectora Betty Chávez tuvo la honrosa distinción de **representar a la Secretaría de Educación y Deporte** en la inauguración del **LXVI Evento Prenacional Deportivo de los Institutos Tecnológicos**, Zona II, desarrollado en el TECNIM - Parral.



El pasado 20 de abril, la UTP fue **sede del Pacto por el Desarrollo y Bienestar**, cuyo objetivo es la integración de propuestas e iniciativas de la cuádruple hélice que dan solución a las principales problemáticas de Parral.

Esta iniciativa social, impulsada por CODECH, busca gestionar una ciudad más competitiva, para lo cual se habrán de exponer las propuestas que se recabaron ante la persona que ocupe la Presidencia Municipal durante el próximo periodo, con independencia de partidos.



Del 01 al 04 de abril de 2024, como parte de la formación integral, estudiantes de la **carrera de Tecnologías de la Información, área Infraestructura de Redes Digitales**, de la Universidad Tecnológica de Parral, estuvieron presentes en la **séptima edición de #TalentLand2024**, el mayor evento de ciencia, tecnología, innovación, educación y emprendimiento a nivel Latinoamérica, en Guadalajara Jalisco.,





5.11 VISITAS INDUSTRIALES

Del 27 de mayo al 1 de junio de 2024, estudiantes de la carrera de Minería **realizaron una visita industrial a la Universidad de Guanajuato** para realizar prácticas en sus instalaciones y conocer a otros alumnos que comparten intereses para intercambiar experiencias.

De esta forma, enriquecen sus conocimientos y expanden su visión como futuros profesionistas.



Del 10 al 12 de abril de 2024, alumnos de la carrera de Procesos Industriales, área Manufactura, asistieron a una **visita industrial a la armadora de autos de Kia México** en la ciudad de Pesquería, Nuevo León.

Observaron el ensamble de inicio a fin de varios modelos de la marca coreana, enriqueciendo así sus conocimientos teóricos, lo que forma parte de su formación profesional.





5.12 CONVENIOS

El pasado 28 de mayo la Dirección de Vinculación y Dirección Académica de la UTP sostuvo una **reunión de trabajo** con representantes de la **Asociación Frente Norte de Cd. Juárez**, con el objetivo de **catapultar el desarrollo de software y programas informáticos**, así como sentar las bases para un convenio de colaboración y generar proyectos conjuntos en beneficio de la comunidad universitaria.

El pasado 13 de abril con el objetivo de continuar expandiendo medios de comunicación para promover vínculos con el sector privado que beneficien al alumnado, se **firmó un Convenio de Colaboración con Voces de Mi Región**, que permitirá intercambiar conocimientos y experiencias para que estudiantes puedan realizar sus Estadías Profesionales, entre otras actividades.



El día 28 de mayo se visitó al **Cecyte 01 de Las Nieves, Durango**, para exponer a sus estudiantes la atractiva oferta educativa de la Universidad Tecnológica de Parral.



Como parte de la **Campaña de Captación 2024**, el pasado 14 de mayo, visitaron las instalaciones de la UTP estudiantes de la **Preparatoria Ramón López Velarde** que están en la etapa final de su preparación media superior, para conocer las instalaciones y practicar en los laboratorios así como intercambiar inquietudes con maestras y profesores.



El pasado 24 de abril, tocó el turno de recibir con gusto a jóvenes estudiantes del **Conalep Parral** en la casa de los Lobos Grises. Conocieron las aulas, los espacios deportivos, los talleres y laboratorios, la Cámara Gesell, el equipo de Cómputo; platicaron con los docentes y supieron sobre los clubes deportivos y culturales.



El pasado 12 de abril, se recibió a estudiantes del **Instituto Parralense A.C.**, a quienes se les impartió un taller sobre Ciberseguridad, una de las carreras que forman parte de nuestra oferta educativa.



El pasado 11 de abril, tocó el turno de recibir a los alumnos del **Telebachillerato de Punto Alegre** quienes se les dio un recorrido y realizaron practicas en aulas, talleres y laboratorios, como parte de la jornada del “Open House” que mantenemos con jóvenes que cursan la etapa final de su educación media superior.



El pasado 09 de abril, se recibió a los alumnos del **Cobach Plantel 12**, mostrándoles todo lo que pueden aprender al estudiar su carrera profesional con nosotros.

El abanico de oportunidades y toda la infraestructura de nuestros laboratorios, talleres, aulas, la cámara Gesell, el equipo de cómputo y en si, las instalaciones de la universidad.





5.16 CONFERENCIAS, PLÁTICAS Y TALLERES

El pasado 20 de mayo, durante la Semana Académica Transdisciplinaria de la Facultad de Economía Internacional UACH, la subdirectora académica de la UTP, María Elisa Hernández Acosta, impartió la conferencia "**El impacto del precio de la gasolina en Parral**", un enriquecedor aporte para los estudiantes sobre los escenarios diversos del entorno local.



El pasado 09 de mayo, estudiantes de la UARB participaron en una **plática** impartida por el escritor y periodista parralense, **Marcos Barraza Urquidi**, egresado de la UNAM y especialista en Inteligencia Artificial.

Expuso sobre el proyecto Aristóteles, el robot filósofo, mismo que él dirige; así como de temas de neurociencia, computación, matemáticas y física.



5.16 CONFERENCIAS, PLÁTICAS Y TALLERES

El pasado 18 de mayo, se llevó a cabo una **interesante plática** sobre como pueden acceder a una **jubilación digna, tomando en cuenta las reformas a la ley.**

La exposición corrió a cargo de **Luis Alfonso Hernández Ortiz**, asesor de trámites de pensión, servicios financieros, contables y administrativos, así como de gestión institucional.

Estos conocimientos brindan una perspectiva temprana a los jóvenes acerca de su futuro.



5.17 ACCIONES DE INTEGRACIÓN

Con motivo de la celebración del Día del Estudiante, se realizó un festejo en las instalaciones de la Universidad con retas deportivas, juegos, toro mecánico y karaoke para que demostraran sus habilidades de canto. Además de un sano y agradable convivio en el que reforzaron el compañerismo y la amistad.



5.17 ACCIONES DE INTEGRACIÓN

En conmemoración por el **Día del trabajador por la educación**, el pasado 17 de mayo se organizó un convivio con todo el personal de la Universidad Tecnológica de Parral y su UARB, para reconocer el valioso aporte de día a día en la formación de jóvenes profesionistas



5.17 ACCIONES DE INTEGRACIÓN

En conmemoración por el **Día de la Madre**, el pasado 10 de mayo la UTP celebró a las mamás trabajadoras con un emotivo convivio en reconocimiento a uno de los papeles más importantes de la vida.



5.18 ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y CULTURALES

El pasado 13 de abril, se llevó a cabo la **presentación del libro "El Peso de lo Humano"**, de **Erwin Limón**, se desarrolló un **café literario** para analizar e intercambiar ideas e impresiones sobre diferentes fragmentos del mismo. La obra trata acerca del misterio de la experiencia humana que es, en esencia, ininteligible, a través de narraciones que contienen notas filosóficas y morales, entre otras.

